



**DIO  
CE  
SIS+** Diócesis  
de Vitoria  
Gasteizko  
Elizbarrutia

Vitoria-Gasteiz, 24 de septiembre de 2023  
Nuestra Señora de la Merced

## Queridas comunidades de Vida Contemplativa

Estamos comenzando este nuevo curso pastoral poco a poco. Esta semana hemos tenido las “Jornadas Pastorales de Inicio de Curso”, que han sido tres conferencias espléndidas que pronto estarán colgadas en la página web del obispado, os invito a que las veáis en comunidad como parte de vuestra formación.

Este curso como hablamos en el encuentro que tuvimos en junio en Estibaliz, os dije que aparte del tradicional, que es más festivo en la Solemnidad de la Trinidad, os prometí que íbamos hacer dos jornadas más a lo largo del año con un sentido formativo. Como bien sabéis COR ORANS nos insiste en la importancia de la formación: *“La formación permanente o continua, en cuanto tal, debe ser considerada prioritaria tanto en el proyecto de vida comunitario como en el proyecto de vida de cada una de las monjas”* (n. 232), y también: *“Quedando establecido que la sede ordinaria de la formación permanente es el propio monasterio y que la vida fraterna debe favorecer el camino formativo de las hermanas, para asegurar una formación permanente o continua más adecuada se aconseja vivamente la colaboración entre las distintas comunidades monásticas”* (n. 241). Por eso, creo que en la Diócesis de Vitoria las distintas comunidades contemplativas podemos encontrarnos juntas, con nuestro Obispo, para formarnos y vernos.

Los dos encuentros, para que apuntéis en vuestras agendas, serán el próximo 9 de noviembre de 2023 y el 22 de febrero de 2024.

En la jornada del 9 de noviembre tendremos como ponente al profesor D. José Antonio Goñi Beasoain de Paulorena, sacerdote de la diócesis de Pamplona y profesor de Liturgia y Sacramentos en nuestra Facultad. Esta formación tendrá el siguiente título: *“Santificación del tiempo a través de la Liturgia de las Horas”*.

El horario será el siguiente:

- 10:00 Acogida en el Seminario Diocesano y rezo de Tercia en la Capilla.
- 10:30 Primera conferencia.
- 11:30 Café y descanso.
- 12:00 Segunda conferencia.
- 13:15 Eucaristía presidida por el Sr. Obispo.
- 14:00 Comida y tertulia
- 16:00 Fin de la jornada.

En el encuentro del 22 de febrero tendremos como profesor, al antiguo Vicario Episcopal, D. Juan José Infantes Barroso que no necesita que os lo presente. Cuando se acerque la fecha os diré el tema, aunque el horario y el lugar será el mismo.

Antes del 9 de noviembre tengo intención de visitaros a todas, celebrar la eucaristía y tener un encuentro para ver cómo estamos iniciando el curso.

Quiero terminar con las palabras de nuestro Sr. Obispo D. Juan Carlos, recogidas de su carta pastoral dirigida a la diócesis para el inicio de curso: *“Creo que va a ser un curso pastoral rico, intenso e importante. Seguiremos aprendiendo a trabajar sinodalmente”*. Parte de vuestro trabajo sinodal es la oración por nuestras comunidades y nuestra diócesis, sois el oxígeno espiritual tan necesario en estos tiempos tan recios.

Sin nada más, espero veros pronto, me despido para que en este próximo mes de octubre la Virgen del Rosario interceda por vuestras comunidades y por nuestra diócesis para que el Señor nos bendiga.

Un saludo fraterno.



Manuel Gómez-Tavira Gómez-Tavira  
Vicario episcopal para la Vida Consagrada